

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

249

Wien, am 28. August 1935

Vergabung von städtischen Arbeiten.

Die Magistratsabteilung 28 vergibt die Erd- und Baumcisterarbeiten für den Umbau der Hauptunratskanäle in der Schönburgstrasse von der Wiedner Hauptstrasse bis zur Rainergasse (Kostenerfordernis 25.422 Schilling, Anbotsverhandlung 5. September, 10 Uhr), in der Bocharngasse von der Hetzgasse bis zum Kolonitzplatz und von der Hetzgasse bis zur Kogelgasse (Kostenerfordernis 18.775 Schilling, Anbotsverhandlung 5. September, 10 Uhr 30). Anbotsunterlagen und Auskünfte in der genannten Abteilung, Hermannsgasse 24-28.

Gesetzblatt der Stadt Wien.

Das am 27. August ausgegebene 23. Stück des Gesetzblattes der Stadt Wien enthält die Verordnung des Bürgermeisters vom 5. Juli d. J. über die Zulassung von Thermo-Hohlziegeln für tragendes Mauerwerk.

Die letzte Marktwoche.

Der Bericht der Marktamtsdirektion über die Marktwoche vom 18. bis 24. August besagt, dass in dieser Woche auf den Wiener Märkten an Grünwaren 34.534 Zentner, um 5.394 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Kartoffeln 10.753 Zentner, um 1.964 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Obst 19.989 Zentner, um 2.035 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Agrumen 37 Zentner, um 13 Zentner weniger als in der Vorwoche, an Pilzen 186 Zentner, um 25 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Butter 292 Zentner, um 53 Zentner mehr als in der Vorwoche, und an Eiern 1.172.000 Stück, um 142.000 Stück mehr als in der Vorwoche, zugeführt wurden. In der Grossmarkthalle, Abteilung für Fleischwaren, langten in der Berichtswoche per Bahn 21 Waggon mit 133'7 Tonnen Fleisch ein, um 11'7 Tonnen mehr als in der Vorwoche. Auf dem Rinderhauptmarkt und auf dem Schweinehauptmarkt lebhafter Geschäftsverkehr, auf dem Jung- und Stechviehmarkt ruhiger Marktverkehr. Auf dem Zentralfischmarkt wurden insgesamt 12.068 Kilogramm Fische, zumeist Karpfen, zugeführt.

Autobus-Herbstmesseverkehr 1935.

Wie die Direktion der städtischen Strassenbahnen mitteilt, wird anlässlich der Herbstmesse am Sonntag, den 1. September, und am Sonntag, den 8. September, ein Autobus-Messeverkehr eingerichtet. Am Vormittag verkehrt eine Autobuslinie vom Westbahnhof über Mariahilferstrasse (Messepalast)-Hofburg-Stephansplatz-Praterstrasse-Ausstellungsstrasse-Lagerhausstrasse zum Südportal der Rotunde. Nachmittags wird diese Linie durch die Sonntagslinie S 1 ersetzt, die auf die Dauer des Bedarfes vom Praterstern bis zur Rotunde verlängert und ausnahmsweise durch die Hofburg geführt wird. An den Werktagen der Messeweche wird die Autobuslinie 9 auf Bedarfsdauer zur Rotunde verkehren.